



**DINAS SIAPKAN DISINFEKTAN**

## Pancaroba, Potensi Flu Burung Diantisipasi

**YOGYA (KR)** - Masa pancaroba tidak hanya berdampak pada daya tahan tubuh manusia melainkan juga hewan ternak. Salah satu yang perlu diwaspadai ialah potensi merebaknya kasus flu burung pada hewan ternak atau unggas.

Kendati di Kota Yogya jumlah peternakan unggas tidak banyak, namun potensi penularan flu burung tetap ada.

"Sejauh ini belum ada laporan kasus flu burung. Tapi selama pancaroba kami mengantisipasi agar jangan sampai muncul kasus penularan flu pada hewan," tandas Pelaksana tugas (Plt) Kepala Dinas Pertanian dan Pangan Kota Yogya Sugeng Darmanto, Selasa (2/10).

Bentuk antisipasi itu ialah dengan menyediakan disinfektan dalam jumlah cukup. Salah satunya disediakan di Pasar Terban lantaran menjadi pusat penjualan unggas di Kota Yogya.

Selain pihaknya juga membuka cabang poliklinik hewan di Pasar Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (Pasthy) untuk mengantisipasi penularan berbagai penyakit hewan.

Sugeng menjelaskan, antisipasi penularan virus flu burung akan dilakukan hingga musim hujan tiba. Apalagi akibat perubahan cuaca yang cukup ekstrem turut berdampak pada penurunan daya tahan unggas sehingga mudah tertular berbagai penyakit.

"Misal jika ada unggas yang tiba-tiba sakit dan terlihat lesu, sebaiknya segera laporkan ke petugas di lapangan atau dibawa ke poliklinik hewan. Jangan dibiarkan sakit dan berharap unggas itu bisa sembuh sendiri," imbaunya.

Selain di pasar atau peternakan unggas, potensi penularan virus flu burung juga berpotensi terjadi saat transportasi unggas masuk atau keluar dari suatu wilayah. Namun demikian, pengawasan unggas saat dalam perjalanan tersebut cukup sulit karena lalu lintas unggas di Kota Yogya cukup tinggi.

Sementara penyakit hewan yang juga berpotensi terjadi saat musim pancaroba hingga musim hujan adalah antraks yang menyerang sapi. "Kami selalu memastikan bahwa sapi yang masuk ke Yogya harus dilengkapi dengan surat keterangan kesehatan sebagai jaminan hewan tersebut sehat," jelasnya.

(Dhi)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pertanian dan Pangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005